

豊浦学区ひたち郷土かるた大会を開催

12月18日(日)、「第4回豊浦学区ひたち郷土かるた大会」を開催しました。

豊浦小・中学校の児童と生徒をはじめ、保護者20名、7チームが熱戦を繰り広げました。今回は対戦のたびにポイント券を出し、景品と交換できる試みを行ったので、大盛況となりました。

「豊浦おやじパワーズ」の協力で、参加者は焼き芋の準備体験をしました。かるた大会が終わる頃には芋が焼け、ホクホクのお芋を味わいました。

【青少年育成協議会】



秋の花いっぱい運動

10月31日(月)に、豊浦小学校(6年生)、豊浦中学校(美術部)、日立北高校(16名)、地域の方々と部会員(23名)の皆さんで、国道6号線川尻停車場交差点付近の花壇にパンジーなどの苗を植えました。

【環境美化部会】



豊浦小学校児童



豊浦中学校美術部員



日立北高校生



10月6日(木)、ザ・ヒロサワシティ会館で開催された「第44回地域安全茨城県県民大会」において、川尻団地防犯クラブ(会長・鳴海雄一氏)は長年の地域安全ボランティア団体の部で功労団体として警察本部長ならびに防犯協会理事長の連名表彰を受けました。

お願い 令和5年7月1日(土)に豊浦小学校が創立150年を迎えます。記念誌を発行するに伴い、小学校の歴史が感じられる写真をお持ちの方にお借りして、掲載を考えています。写真の裏面に住所・ご氏名・電話番号を記載し、豊浦小学校(☎43-4014)に電話いただければお伺いします。

編集後記

今年度最後の「しおさい」を新春号としてお届けします。今なおコロナ禍ですが、世の中も少しずつ回りはじめて地域の行事も開催されるようになり、皆様へお知らせすることができました。十分に感染予防をし、令和5年度こそ予定する行事をすべて行い、楽しい話題を届けてまいりますので、皆様のご協力をお願いいたします。 【広報部会】

豊浦の人口と世帯数
(令和5年1月1日現在)

人口	9,233人
男	4,527人
女	4,706人
世帯	3,699世帯

海と緑輝く ふるさと豊浦

しおさい

発行/豊浦学区
まちづくり推進会
代表者/大場進一
編集/広報部会
事務局/豊浦交流センター
川尻町1-40-1 ☎43-5755



慶春



豊浦学区まちづくり推進会

会長 大場進一

新春、おめでとうございます。

世界中が新型コロナパンデミックに陥り、第8波オミクロン変異株で

終息が見えぬまま4年目に入ります。日本を含めて、世情が否応なしに変わってきたこの頃です。

今年度のまちづくり推進会の事業については、皆様のご協力でほとんど終わり、残り2ヵ月となりました。現在は常任委員会と総会に向け、今年度の事業・決算報告などの作成、次年度の事業計画・予算(案)を作っているところです。

今年度より会議はリモートで行うなどデジタル化され、交流センター窓口のお知らせはモニター仕様となりました。センター玄関口のエレベーター新設は少し遅れ、2月より半年がかりの工事となります。皆様にはご不便をおかけしますが、完成の際には2階への上り降りが楽になるでしょう。

推進会は「2022教育計画」で地域と小・中学校運営協議会制度に参画し、子どもたちの「より良い学びの場」を目的に連携を図ってまいります。

今年度末日で、昭和34年より地域体育の向上と親睦、新旧住民の融和など、近年は競技スポーツにレクリエーションを加え、長年にわたり「町づくり」に貢献してきました「豊浦地区体育振興会」が幕を閉じ、まちづくり推進会と統合します。

本年は明治6年(1873)に開かれた豊浦小学校が創立150年を迎えます。7月1日(土)に記念式典を行うにあたり、推進会としても何かしら協力できればと考えています。学校側と講演会などで子どもたちが記憶に残る企画をと思っています。

令和5年「卯年」は、飛躍の年。コロナ禍の経験を省みて「花火大会」、「市民体育祭」、「三世代文化祭」の大事業があります。さらには、各部会の事業と子どもたちや高齢者に向けての生涯学習事業にも力を入れ企画・実行してまいりますので、皆様のご参加とご協力をお願いいたします。

第60回記念大会「豊浦学区市民体育祭」を開催

「パンパーン」—朝7時、響き渡る花火の音。
 10月16日(日)、「第60回豊浦学区市民体育祭」を3年ぶりに開催しました。ゲストは、初出場となる豊浦中学校吹奏楽部の演奏、豊浦さくら保育園の和太鼓演奏、明秀学園チアリーダーによる躍動感あふれるダンスで、会場に訪れた人々を楽しませてくれました。
 競技は、コロナ感染症対策としてすべて個人競技としました。会場には約400人が集まり、久しぶりの体育祭を楽しみました。恒例の抽選会では、今回が60回の記念大会にあたり、当選本数70本を商品券としましたので、大いに盛り上がりました。
 開催につきましては、ご協力いただきました役員の皆様に厚く御礼申し上げます。 【健康部会】



豊浦中学校 吹奏楽部演奏



「ザ・ジョーズ」



「親子で一緒に」



「バウンドバスケットボール」



明秀学園高校 チアリーディングダンス



「朝のラジオ体操」



豊浦さくら保育園 和太鼓演奏



「朝市へレッツゴー」

3年ぶりに「豊浦学区三世代文化祭」を開催

11月4日(土)・5日(日)、「第43回豊浦学区三世代文化祭」を開催しました。
 今回はコロナ感染防止の対策として、演芸部門の中止と食べ物の販売を縮小した文化祭となりました。一方、新たな試みとして北茨城特別支援学校から絵画の展示、日立北高校からも作品を出展していただきました。また、フラワーアレンジメントなどのワークショップには多くの方に参加していただき、好評でした。
 今後も、皆様楽しんでいただける文化祭となるように企画してまいります。 【文化部会】



ジオラマ作品



バルーンアート



北茨城特別支援学校の作品



フラワーアレンジメント



生け花の作品



がんぶり穴遺跡の活動



日立北高校生の作品